

# Dès que j'ai eu connaissance de saint Josémaria

S.P., Pérou

12/05/2013

Je venais de déménager et dimanche, alors que je m'apprêtais à aller à la Messe, une voisine est venue me trouver pour me demander si cela m'intéressait de connaître la vie de saint Josémaria Escrivá de Balaguer. Je ne savais pas qui c'était. Elle me remit une revue consacrée à sa vie et à ses œuvres avec une petite image et

une prière. Ce jour-là, à 17h je me suis mise à lire cette revue sur sa vie et quand je suis arrivée à la partie consacrée à sa prière, je l'ai regardé dans les yeux, son regard et son sourire m'ont touchée et je me suis mise à lui parler : Josémaria, si tu veux bien, aide-moi, s'il te plaît, je te demande du travail. Trois heures plus tard, vers 20h, un coup de fil : ma cousine me demandait si je voulais me présenter pour un travail le lendemain à 9h. Elle me donna les coordonnées. Je ne peux pas vous dire ce que j'éprouvai : j'étais si reconnaissante ! Depuis, je ne fais que dire à mes connaissances combien saint Josémaria m'aide.

---